
 

 

 

令和４年５月１６日 

 

ＰＴＡ会員の皆様 

 

布佐小学校ＰＴＡ 

会 長 志賀 和仁 

 

 

第１回運営委員会だより 
  
  さわやかな新緑の季節になりました。今年度も学校、保護者、地域の皆様が一体となって子供た

ちを見守っていきたいと思います。 

さて、「第１回運営委員会」を開催いたしましたので、ご報告申し上げます。 

 

１．ＰＴＡ会長挨拶 

  本日はお忙しい中、運営委員会にお集まりいただきありがとうございます。 

  本日は主に運動会について相談させて頂きます。よろしくお願いいたします。 

 

２．小林校長先生挨拶 

   ＰＴＡの協力無しには、進められない。ご協力を宜しくお願いします。 

「創立１５０年目の運動会」…今年度も、２学年ごとに、時間を区切っての運動会を実施。 

              家庭での健康管理を宜しくお願いします。 

「令和の日本型教育」…………特に布佐小学校では、算数の研究をしている。 

              学力向上の為に、家庭での協力をお願いします。 

              

３．加藤教頭先生挨拶 

コロナ禍ではあるが、行事など、やれるものを調整し、早く３年前に戻れるようにやっていき

たいと考えている。 

学校としても、チャレンジしていて、ホームページの毎日更新をやっている。コロナ禍で、保

護者が学校に来る事が制限される中で、子供たちの様子が分かる様に、できる限りやっていく。 

４．出席者自己紹介 

   運営委員会出席者の自己紹介を行いました。本年度役員一覧については、別紙をご確認下さい。 

 

５．学校からの連絡事項                            

創立１５０周年行事は、令和５年１月１８日の創立記念日に、式典を予定している。 

今年度は、１５０周年で、ＰＴＡの方々には、ご尽力頂く事も多いかと思います。 

 

６．運動会について 

   ５月１７日(火)運動会予行演習の手伝いは無し。当日の受付・検温の担当をお願いします。 

   今年度も、シルバーさんがやってくださり、除草作業は無し。ＰＴＡ競技も無し。 

 

７．その他 

  次年度の役員決めについて…２月１０日(金)の学習参観・懇談会にて決める予定。 

学級委員主導でお願いします。 

  親子ふれあい活動について…広い場所で、子供達と楽しめる時間持てれば。 

学級委員主導でお願いします。 

  バザーについて…コロナ禍で、実施出来ていない為、今後、運営委員会で案を練っていく。 

次回運営委員会開催 ６月１７日(金)予定。 

○家  


